

Grupo Covadonga

Los master lucen metales

El equipo del club gijonés sumó 36 medallas en el Campeonato de España recientemente disputado en la piscina del Club Natación Santa Olaya

J. J.
GIRON

El equipo máster de natación del Grupo Covadonga tuvo una gran actuación en el recientemente celebrado Campeonato de España que tuvo lugar en la piscina del Santa Olaya y en el que se registró una participación cercana a los 1.400 nadadores representando a 153 clubes de toda España.

El Grupo estuvo representado por 37 nadadores, 22 hombres y 15 mujeres que al final acabaron en la décimo tercera posición en la competición masculina y en la séptima en la femenina tras lograr nada menos que 36 medallas, 14 de ellas de oro, 9 de plata y 13 de bronce.

Cinco de estos oros fueron para Marta Foz, tres para Cristina Elio, dos para Antuan Sánchez y Juan Carlos "Kimbo" Vallejo y el que falta para Eva Bango, además del logro de la femenina tras lograr nada menos que 36 medallas, 14 de ellas de oro, 9 de plata y 13 de bronce.

Las platas correspondieron al relevo mixto (+240), cuatro a Lucas Forcén, dos a Jesús Fernández y una a Cristina Elio y José Ignacio Sandoval.

Por último los bronce fueron para el relevo masculino de estilos (+240) formado por Antuan Sánchez, Lucas Forcén, Concejo y Kimbo Vallejo, el relevo masculino libre (+240) con Sánchez, Teo Menéndez, Forcén y Vallejo, el relevo femenino de estilos (+200) con Cristina Elio, Paloma Rozas, Marta Foz y Eva Bango y el relevo femenino de estilos (+200) con Paloma



Componentes del equipo master de natación del Grupo Covadonga. | RGCC

Rozas, Cristina Elio, Emilia Menéndez y Marta Foz. Además en individuales lograron subirse al tercer cajón del podio Eva Bango, Antuan Sánchez, Patricia Agüera, Arturo Artime, Jesús Fernández y Lucas Forcén.

Los master grupistas tras la disputa del Campeonato de España

no descansarán ya que siguen participando en todas las competiciones regionales y un buen número de nacionales. Entre las primeras destaca el III Circuito Asturiano, competición compuesta por 8 pruebas. Las dos primeras ya se han disputado a mediados de diciembre en Mieres organizada por

el club Manuel Llana y la segunda el Olymaster celebrada a primeros de enero. La siguiente esta prevista el 27 de este mes en Avilés con la organización del Club Acuático.

El propio Grupo Covadonga es el organizador de una de estas competiciones, será la cuarta prevista para el 5 de marzo. La última prue-

ba la organizará de nuevo el Santa Olaya el 29 de mayo.

En el cómputo de los ocho torneos se nadarán todas las pruebas y distancias del calendario de natación. A excepción de la prueba que organiza el Natación Oviedo, todas las demás se disputan en piscina de 25 metros.

El hockey capta a las madres de los jugadores

Un grupo de veinticinco mujeres, en su mayoría con hijos en la Escuela del Grupo, se inicia en este deporte

J. J.
GIRON

A las "mamis" de los niños de la escuela de hockey del Grupo Covadonga les ha entrado el gusanillo de este deporte y se han puesto a practicarlo. Desde hace un par de semanas nada menos que 25 mujeres, en su mayoría madres de jugadores a aunque también hay alguna esposa de jugador han comenzado a entrenar los fines de semana. Todas ellas están a las órdenes de Nico González e Iván Pidal ac-

tuales componentes del equipo de veteranos. El Grupo cuenta con un equipo senior y otro de veteranas pero la mayor parte de este grupo conocido como "las mamis" no tiene experiencia anterior en este deporte y en varios casos en ningún otro, por lo que están iniciándose en el mismo prácticamente desde cero.

El objetivo no es otro que la difusión de este deporte y atender la petición realizada por este grupo de mujeres de entre 35 y 45 años. Iván Pidal recuerda que "no es algo



Equipo formado por las madres de jugadores de hockey. | RGCC

nuevo porque en Europa e incluso en Argentina hay muchas competiciones de "mamis" coincidiendo con otras y es algo que está teniendo mucha aceptación. "Aquí en el

Grupo nos encontramos que cada fin de semana aparece más gente" señala Pidal quien está encantado con la aceptación y el empeño que toda ellas están poniendo para ad-

quirir nivel. Las interesadas pueden acercarse los sábados de 11 a 12 por el campo de hockey del club momento en el que se realizan los entrenamientos.